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【ＰＴＡ会長あいさつ】 

皆さん、こんにちは。PTA会長の濵野です。 

先日行われました定時総会にご協力いただきありがとうございました。総会の結果は別でお知らせいたしますが、

おかげさまですべての議案が可決承認されました。総会の結果に従い、令和 5年度の PTA活動を行ってまい

ります。一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

また先日はお忙しいところ運動会に子どもたちの応援に来ていただきありがとうございました。保護者の皆さま

も普段見ることの出来ないお子様の学校での様子が見られたのではないでしょうか。このような学校行事に参

加するたびに、子どもの成長には学校の先生方やお友達、また保護者様や地域の皆さまなど、多くの方々の

協力があってのことだと痛感いたします。これからも学校、保護者、地域が三位一体となって子どもたちの楽し

い学校生活をサポートしていければと思います。皆さまも出来る範囲でのご協力をお願いいたします。 

 

 

 

【総会に関するご報告】 

☆先日実施させていただきました総会の結果についてご報告いたします。ＰＴＡ会員 400 人中、２１３件の回

答をいただき、1号議案から 7号議案まで賛成多数で承認されました。ご協力ありがとうございました。 

☆総会結果詳細につきましては、PTAホームページのお知らせに掲載いたします。 

☆いくつかご意見をいただいておりますので、その内容と今後の対応について回答させていただきます。 

 

★役員選出について★ 

      年度により役員立候補に差が出ることで、子ども達の安全やイベントなどの楽しみがなくなってしまうのは困

ると思うので、一部だけでも外部へ依頼をしても良いのでは。  

➡今後も役員選出は立候補を基本としていきます。 本部の考えは、「会員様への負担軽減」をしつつ「子ども

が楽しく安全に学校生活を送るためにお手伝いをする」ことです。立候補が出なかったり少なかったりした場合

には、限られた役員とサポーターの中で出来る範囲の運営してまいりますが、ご指摘の通り年度によって差が

出てくることも考えられます。 

 

企画委員会だより 植竹小学校 PTA 

２０２３・６・９ №１ 会長 濵野 洋一 



     総務部と環境部の受け持ち内容が多岐に渡りすぎているので有料ボランティアや外部委託してはどうか。 

➡各部の部長さん達に仕事内容の見直しをしてもらいましたが、部による仕事内容の差があるのはご指摘の通

りです。引き続き協議してまいります。有料ボランティアや外部委託は検討いたしますが、その分その方たちへ

のお支払いが発生し会費負担増が懸念されます。現段階では引き続き会員様の負担を減らすことを第一に考

え事業内容の見直しをしてまいります。 

 

★通学班について★ 

     通学班係の立候補が出ない地区については、管轄外の部員さんに兼任していただいたが、次年度、立候

補が出ない地域は通学班の廃止を検討してはどうか。 

➡ご指摘の通り、今年度も地域によっては環境部員・通学班係への立候補がなかなか出ないところがありまし

た。通学班を使用する保護者様の中から各通学班の係が出て管理・運用をするのが適切と思いますが、ご事

情があり立候補が無い場合は、おっしゃる通り通学班を廃止せざるを得ないと考えています。環境部員につい

ては仕事量や仕事内容の見直しを図っておりますし、通学班係については環境部員からの連絡事項を登校班

にお知らせするのが主なお仕事です。今一度ご協力のご検討をお願いいたします。 

 

     来年度から環境部を廃止してみてはどうか。登下校は保護者の責任なので、通学班は全面廃止し、各地

域ごとにグループで登校したい人は班を作成するなど、PTAから切り離してみてはどうか。 

➡昨年度通学班に関するアンケートを取り、様々なご意見をいただきました。環境部の仕事は通学班だけでは

ないため、即座に環境部の廃止は考えていませんが、おっしゃる通り通学班については PTA で管理するのは

限界があるとも感じています。通学班全面廃止も含め、保護者様の負担を減らしつつも子どもの安全が守れる

方法を検討してまいります。 

 

★会費の集金方法や決済方法について★ 

     クレジットカードよりオンライン決済の方が使いやすい。 

➡クレジットカードは支払いなどの業務簡略化のため検討しています。ご指摘の通りオンライン決済など他の方

法も検討してまいります。 

     会費や教材費の回収は振込や電子決済にしてほしい。 

➡大前提として、学校とＰＴＡは別組織です。教材費などとＰＴＡ会費を振込にする場合、学校の口座とＰＴＡ

の口座とは別になりますので、かえって保護者様の負担が増えることが予想されます。 ＰＴＡ会費の集金は年

に一度だけですので、ご理解いただければと思います。 

     クレジットカードを導入し、運用していく中で不正利用等何かトラブルがあった場合の責任は誰がどう負うか

等、運用 に関しての詳細な説明が欲しい。 

➡クレジットカード運用規程を HP 上にアップいたします。ご確認ください。 

 

 ★「植えるカム部」の記載について★ 

     総会資料の組織図「植えるカム部」の名称が間違っている。 



     資料に「植えるカム部」とあったり、「植えるカムうえ竹からの収入」とあったりしたのが気になった。 

➡昨年度までは「植えるカムうえ竹」という名前でイベントを行っていましたので決算書はこのままで大丈夫です

が組織図は修正いたします。ご指摘ありがとうございます。 

なお、訂正した総会資料は、後日、PTAホームページに掲載致します。 

  

★その他のご意見★ 

     まだ無駄な費用があるのではないか 

➡各部の部長さんたちのご尽力で昨年度より支出を 100 万円以上減額しております。引き続き会員様の 

負担軽減を考え必要な事業のみを残していくよう尽力いたします。 

 

     ベルマーク部は不要 

➡ベルマークの収入は子どもたちのために大切に使用させていただいており、現時点では不要とは考えていま

せん。ただし部員さんのご負担と収益を比較すると決して費用対効果が高くないのも事実です。今後在り方を

検討してまいります。 

 

 ★お褒めのお言葉(^O^)★ 

    Web 上での開催とても良いと思います。資料も PDF で見ることができて便利ですし、ぜひ今後もこの形を

継続していただけたらと思います。 

➡総会については会員様のご負担軽減のため、今後も Web 開催をしていく予定です。 

 

    今年度より PTA 役員等、立候補制となり、助かっています。多岐にわたる PTA 活動、 

いつもありがとうございます。 

    拝読しました。ありがとうございます。 

    PTA 活動お疲れさまです。 

 ➡このような温かいご意見をいただいて大変励みになります。本部一同感謝申し上げます。  

 

※その他いただいたご意見の中には、PTA 管轄外のものがいくつかありました。学校へのご意見として PTA 

から学校へお伝えさせていただきます 

 

 

 



【学校よりお知らせ】 

☆ 今年度も本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

☆ ご来校の際は、防犯上の観点から、職員玄関にて受付し、職員室にて職員に声掛けをお願いいたします。 

また、保護者証を見えるように着用願います。 

☆ 学校への電話連絡は、８：１５～１６：４５にお願いいたします。 

☆ 6 月はいじめ撲滅強化月間です。いじめに限らず悩みを抱える子どもたちの早期発見、早期対応のため、ご心配なことがありました

らご相談ください。(植竹小学校いじめ基本方針より) 

☆ 学校ホームページを少しずつリニューアルしています。(給食は毎日更新)ぜひご覧ください。 

 

 

 

【各部 お知らせ・活動報告・今後の予定】 

《本部》  

お知らせ…☆ＰＴＡ提案箱０通（～６/８） 

     ☆PTA ホームページ「お知らせ」を定期的にご確認下さい。 

     ☆6 月 22 日(木)PTA 年会費(２０００円)集金を行います。 

今年度も WEB にてＰＴＡ総会を行いました。ご協力ありがとうございました。総会や各部よりいただきましたご要望につき

ましては、本部にて検討し対応方針等決まりましたら随時お知らせしてまいります。 

 

活動報告 

4月 10日    本校入学式出席  

4月 13日   第一回本部会(新旧顔合わせ会)  

4月 15日   北区連合会新旧会長会出席 

4月 28∼5月 8日  ＷＥＢにてＰＴＡ総会開催  

4月 28日   前校長赴任に伴う掲額式 

 

今後の予定 

6月 2日   北区連合会総会 

6月 5日   青少年育成植竹地区会定例会 

6月 7日   PTA会費納入についてのお知らせ配布 

6月 9日   PTA総会結果のお知らせ、企画委員会だよりを PTAホームぺージに掲載 

6月 16日  植竹中学校区四校連絡協議会・歓送迎会 

6月 22日  PTA会費集金日、第一回学校運営協議会 

6月下旬   本部ミーティング 

7月        大宮北中学校区五校連絡協議会、土呂中学校区六校連絡協議会、三校交流会(会場：植竹小) 

5月 8日    青少年育成植竹地区会定例会出席   

5月 11日    ボランティア顔合わせ会、第一回企画委員会  

5月 26日    本校運動会準備  

5月 27日    本校運動会当日お手伝い（自転車整備、片付け） 

5月 29日   青少年育成植竹地区会総会出席 

 



《総務部》 

活動報告 

5月 11日  第一回企画委員会…部長・副部長出席 

         第一回部会…特別教室を巡回し、扇風機の台数確認・カバーの回収・補修必要箇所の確認。 

 

今後の予定 

6月 2日   第二回部会、研修室の大掃除 

 

《広報部》 

お知らせ…☆5月 19日に(金)に 「教職員紹介号」を白黒印刷で発行いたしました。是非ご覧ください。 

発行に伴い、撮影・原稿作成にご協力いただきました先生方、撮影や発行作業にご協力くださったサポーターの皆様、そして令和 4 年度

の広報部の皆さん。本当にありがとうございました。今年度残りは、「広報ブログ」での配信活動となります。少しずつではありますが、 

広報ブログをアップしていきますので是非ご覧ください。（学校のホームページより PTAホームページにアクセスできます！） 

 

活動報告 

【4月 令和 4年度広報部の活動】 

4月 10日  教職員写真撮影、アンケート回収、「ようこそ植竹小へ」アンケート依頼 

4月 22日  教職員アンケート・写真の再回収・再々依頼、「ようこそ植竹小へ」アンケート回収・再依頼、地域配布用封筒等準備 

※各自での作業…「教職員紹介号」レイアウト入力、入学式広報ブログ下書き作成・本部へ投稿依頼 

 

【5月 令和 5年度広報部の活動】 

5月 2日   教職員アンケート・写真・再々依頼の回収、再々依頼、教職員紹介号初稿原稿完成・校正、学校へ承認確認依頼 

5月 11日  「教職員紹介号」初稿原稿学校承認回収、第一回企画委員会…部長・副部長出席 

5月 15日  「ようこそ植竹小へ」初稿原稿学校承認依頼 

5月 17日  「ようこそ植竹小へ」初稿原稿学校承認回収 

5月 19日  発行作業、印刷、各クラス配布、地域、近隣学校への郵送準備 

※各自での作業…5月 7日「教職員紹介号」再校原稿完成・校正 

 

【サポーターの活動】 

4月 10日   「教職員紹介号」撮影お手伝い(3名) 

5月 19日   広報部「教職員紹介号」発行のお手伝い(17名) 

 

今後の予定 

来校での作業予定はなし。 

運動会などの学校行事や、学校・PTA各部・ボランティアの活動に伴い、随時不定期で「広報ブログ」の作成・ホームページ掲載予定。 

 



《ベルマーク部》 

お知らせ…☆本年度もベルマークの回収活動を実施いたします。ベルマーク収集箱を校内に常設していますので、ご家庭にベルマーク

がありましたらお子様を通じてご提出ください。ご協力よろしくお願いいたします。 

☆校内設置場所：各階教室前廊下、よむよむ広場、１・２年生の各教室☆ 

 

活動報告 

4月 25日    ベルマークの回収(ヤオコー盆栽町店、土呂駅前郵便局)、仕分け、集計(各自 2企業ほど持ち帰り)、各係の引き継ぎ 

5月 11日    第一回企画委員会…部長・副部長出席 

5月 23日    ベルマークだより作成・発行作業 

 

今後の予定 

6月 28日    ベルマーク仕分け・集計作業、配送作業 

 

《イベント事業部》 

お知らせ…☆10月 28日（土）午後より「植えるカムうえ竹」開催予定です☆ 

開催当日はたくさんのボランティアを募集いたします。今後、応募用紙を配布予定ですので、ご協力お願いいたします。 

皆様のお越しをお待ちしております。※「植えるカムうえ竹」の名称は変更予定です。 

 

活動報告 

4月 19日    第二回部会  

5月 11日    第一回企画委員会…部長・副部長出席 

            

《環境部》 

お知らせ…☆本年度も資源回収を実施しています。ご協力よろしくお願いいたします。 

       ☆資源回収は天候不良や祝日でも、毎月第四水曜日です☆ 

 

活動報告 

4月 28日      第一回部会 

5月 11日      資源回収資料作成 

第一回企画委員会…部長・副部長出席 

5月 15日     資源回収資料作成、学校提出 

 

今後の予定 

6月 2１日     資源回収 

 

5月 17日     資源回収資料回収、発送準備 

5月 18日     資源回収資料印刷、発送 

 

今後の予定 

6月下旬    第三回部会 

 



《選考委員会》 

活動報告 

4月 19日   前年度の引き継ぎ 

5月 11日   第一回企画委員会…委員長出席 

 

 

次回の企画委員会だよりの発行は   

7 月中旬ごろを予定しております。 

今後の予定 

未定 

 


